

デイサービスふれあい富士だより

今年は桜の開花が遅かった分、数日で満開となりました。タイミングよく、桜堤へお花見に出かけました。満開の桜の下をおしゃべりしながらゆっくり歩き、日ごろの機能訓練の効果も実感できました。お天気もよく気分転換にもなり素敵なひと時を楽しんでいただきました。

ご利用者様から

桜がこんなにきれいな時にお花見に来られてよかった
 桜堤の花見は最高でしたお天気も良く思いっきり手足を延ばしました
 桜並木は素晴らしかった。来年も見に来られるよう頑張ります
 桜堤は初めてでしたデイサービスのおかげで来られました
 感謝です。ありがとうございます。

ご利用者様から一句
 お花見のそとろ歩きに散りそめし
 花びらちらり友の髪飾る



☆桜堤へお花見☆

みなさんにお写真もお持ち帰り
 いただきました♪



☆ふれあい富士の畑☆



今月の壁画



野菜の苗を植えました
 みなさま、お楽しみに♪

ただいまの空き状況

★一日デイ

月	火	水	木	金	土
○	○	○	○	○	○

★半日デイ

月	火	水	木	金	土
×	×	×	×	×	×
午前	×	×	×	×	×
午後	×	×	×	×	×

○：若干空き有 ×：空きなし

△：ご相談ください

☆日々変動しておりますので
 お気軽にお問い合わせください

これからの行事予定

- 5月 端午の節句 防災訓練
- 6月 梅ジュース梅干し作り



ホームページも開設しています。ぜひご覧ください。
<https://fureaifuji.com/>